

MONTÉLIMAR

L'agglomération de Montélimar, en collaboration avec Veolia, a lancé une première phase d'implantation d'abris-bacs pour la collecte des biodéchets afin d'évacuer, de manière économique, la fraction organique contenue dans les ordures ménagères. Les déchets alimentaires de la collectivité sont ensuite évacués sur une proche plateforme de compostage afin de produire des fertilisants naturels utilisés par l'agriculture locale.



Montélimar
Agglomération
RHÔNE & PROVENCE



GAÏABOX 240

LES IMPLANTATIONS



NOS RÉFÉRENCES 2024 - AXIBIO

20 GAÏABOX